
六甲アイランドまちづくり協議会 

第 15 回定期総会議事録 

日時： 2021 年 6 月 12 日(土) 16：10～17：10  

場所： RIC ふれあい会館    出席者数： 22 名 （内、来賓 1 名） 

配布資料： ①第 15 回定期総会 議事次第 ②2020 年度活動報告 ③2020 年度会計報告及び監査報告  

④役員・監事(案)  ⑤2021 年度活動計画(案)・活動スケジュール(案)  ⑥2021 年度収支予算(案) 

 ⑦ニュースレターVol.58 ⑧地区計画に基づく地区施設図 ⑨あんしんすこやかセンター発行の見守りに関するチラシ  

⑨神戸市「新型コロナワクチン接種のご案内」  ⑩神戸港ハンドブック  ⑪「PORT OF KOBE」冊子 

 

1.開会挨拶  

髙橋委員長：活動 15 年となりました。時下コロナ対策に十分対策を講じて開催を宣言  

2.来賓挨拶 ：今回緊急事態宣言下で行政からの出席者は見送りとなり、出席した山本俊貞アドバイザーが紹介された 

3.議長選出 ：委員長指名により、事務局 W4 の宮崎紳二氏を議長に選出  

 

4.議案審議  

第１号議案 2020 年度活動報告   説明：高橋委員長 

・総会 1 回、委員会 7 回、運営会 21 回開催、広報誌発行 3 回(Vol.56～58)、「六甲アイランドの鳥たち」図鑑を発行  

・台風(2 年前に被害を受けた)復旧工事地の見学会実施、野鳥園の清掃や維持に協力と六アイ自然観察会を開催 

・「湾岸線西伸協議会」「まちかどネット」に参加等 

第 1 号議案は異議なく承認された 

 

第２号議案 2021 年度会計報告及び監査報告  説明：藤原会計、菅監事 

・2020 年度収支決算書と貸借対照表を報告…内容は繰越金￥224,050  収入￥266,562（内、市のまちづくり助成

金￥158,664)  支出￥332,446  差引残高（次期繰越）￥158,166  

・会計監査…会計収支について監査の結果適正に処理されていることを報告  

第 2 号議案は異議なく承認された 

 

第３号議案 六甲アイランドまちづくり協議会 役員・監事改訂(案)  説明：髙橋委員長 

・新体制を説明…委員長：高橋松夫氏、副委員長：南賀廣次氏・児島金吾氏(新任)、 

事務局長：宮崎紳二氏(新任)、 監事：菅良三氏・谷岡麻衣子氏(新任) 、参考に事務局スタッフ発表 

第 3 号議案は異議なく承認された  

 

第 4 号議案 2021 年度活動計画(案)  説明：高橋委員長  

・従来から目標としている 3 つの提案の実現に向けて今年度も広範な活動を展開していく 

 ① 地区計画の変更の検討…内容を継続的に考察・検討し、維持や拡充を進める等 

 ② まちの将来像の検討・提案・共有…景観形成計画を基礎に理想とする将来像の実現に取りくむ。昨年度神戸市が策

定した「六甲アイランドまちの将来の姿」について委員会などで議論を取り纏め、市に提案する等 

 ③ 現有する良好な景観・環境の維持・向上のための活動…関係諸機関・団体との折衝窓口となる等 

 ④ 街路愛称定着のための活動…行政との交渉を引き続き継続する等 

⑤ 組織及び活動強化のための取り組み…広報やホームページによる情報発信に努めると共に、住民等 からの意見を聞き

取り改善に努める。 島内団体や行政との連携・協働を進める等 



第４号議案は異議なく承認された 

  

第５号議案 2021 年度収支予算(案) (期間 2021 年 4 月 1 日～2022 年 3 月 31 日)  説明：藤原会計 

 ・繰越金￥158,166  収入￥280,002(内、市の助成金￥150,000)  支出￥375,000  差引￥63,166 

夏祭りが規模縮小の実施予定で有り、収入は例年よりも減少する。翌年度以降の収入見通しの検討が必要 

第５号議案は異議なく承認された 

 

５. 閉 会 

その他質問・要望は無く、児島事務局長が閉会を宣言した 

 

書 記：重友正一    議事録署名人：児島金吾    議事録署名人：高橋松夫 


